

## “MIÉRCOLES NEGRO POR EL BLOQUEO DEL CONVENIO EN EL PERIÓDICO DE ARAGÓN”



La reunión del pasado 8 de noviembre en el SAMA, confirmó la falta de propuesta de la Dirección de la empresa para desbloquear la negociación del convenio. “La espera” que la Dirección reclama no es sino un aplazamiento para comprobar expectativas de resultados en la negociación del convenio estatal y para conocer el balance de las cuentas.

Tras la asamblea de trabajadores/as, se aprobaron adoptar medidas de conflicto para visualizar el problema. 9 años sin subida salarial son demasiados para poder aceptar una pérdida sobre un 19% desde 2014 con relación al IPC.

El próximo 30 de noviembre mantendremos una reunión donde la empresa previsiblemente hará una propuesta. Mientras tanto estudiamos acciones que no solo van en dirección de la movilización.

**Raquel Machín (Presidenta del Comité de empresa) 653 24 39 98**